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○会議次第 

１ 開会  

２ 生涯学習課長あいさつ 

３ 案件 

（１） 令和６年度図書館利用状況について 

（２） 図書館繰上開館実施結果について 

（３） 令和６年度広報広聴活動について 

（４） 令和６年度図書館利用者アンケートについて 

（５） その他 

４ その他 

５ 閉会 

○出席委員  

吾妻昌三、小池 和枝、佐々木 紀子、田中 美佐枝、小林 睦未 

○欠席委員  

椿原 雅章、藤田博史、山下 正 

○傍聴人  なし  

○事務局 

生涯学習課長  江崎 健一 

図 書 館 長  藤澤 英樹 

図書館係主任  石井 孝明 

午後３時００分 開会 

１ 開会  

２ 生涯学習課長あいさつ 

３ 案件 

●（１）令和６年度図書館利用状況について 

 【副 委 員 長】（１）令和６年度図書館利用状況について事務局より説明をお願いしま

す。 

 【図 書 館 長】‐資料により説明‐ 

【副 委 員 長】この件について御意見、御質問はありますか。 

【副 委 員 長】行事の利用者数が減っているが、この原因は何か。 

 【図 書 館 長】ラウンジで行っているぬりえの実施回数の減が原因と思われる。 

【副 委 員 長】この件について他に御意見、御質問はありますか。 

～ なし ～ 

●（２）図書館繰上開館実施結果について 

 【副 委 員 長】（２）図書館繰上開館実施結果について事務局より説明をお願いします。 

【図 書 館 長】‐資料により説明‐ 

【副 委 員 長】この件について御意見、御質問はありますか。 
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【副 委 員 長】令和７年度はこれから検討するということだが、どういう方向で検討

するのか。 

【生涯学習課長】繰上開館は図書館利用者アンケート、小中学校児童生徒の居場所作り、

夏季の暑さ対策などを理由に開始した。２年間やってきて、冬場は活動的ではなくこれま

でどおりでも良いかと思うが、夏場は夏休みも延長されており早く開けても良いかと思っ

ている。また、夜間開館についてもこれまでの利用数から１９時まででも良いのではない

かとの話もあり、これらを合わせて今後提案していく。 

【副 委 員 長】ほかに御意見はありますか。 

【吾 妻 委 員】夏は繰上開館が良いと思うが冬はなくても良いのではないか。 

【小 池 委 員】木曜の夜間は１９時で問題ないと思う。 

【佐々木委員】自分の家族が人の少ない木曜日１８時以降に利用している。 

【吾 妻 委 員】働き方改革などもあり職員には良いのではないか。 

【生涯学習課長】統計数値も示しながら今後夜間開館については説明していきたい。 

【副 委 員 長】この件について他にありますか。 

～ なし ～ 

●（３）令和６年度広報広聴活動について 

  【副 委 員 長】（３）令和６年度広報広聴活動について事務局より説明をお願いします。 

【図 書 館 長】‐資料により説明‐ 

【副 委 員 長】この件について御意見、御質問はありますか。 

【佐々木委員】（ホットボイス１２月１７日分について）喫茶コーナーは利用しやすく

活気のある場所でありこれからも守っていってほしい。 

【生涯学習課長】この投書は字体から中高生の可能性もある。喫茶コーナーは大事にして

いきたい。 

【副 委 員 長】ほかにありますか。 

【小 林 委 員】リンゴの木で枯れているものがある。 

【図 書 館 長】樹木の剪定は直営でやっており至らず申し訳ない。 

【生涯学習課長】敷地全体について噴水池砂利敷なども計画しているが気になる点があ

ればおうかがいしたい。 

【副 委 員 長】樹木は景観上良いが落葉で周辺の方は大変なこともある。単純に伐採す

れば良いわけでもない。ボランティアを募るのも良いかもしれない。 

【生涯学習課長】昨年は強風による大きな枝落ちもあった。落葉も含めて敷地の管理をて

いねいにしていきたい。 

【副 委 員 長】この件について他にありますか。 

～ なし ～ 

●（４）令和６年度図書館利用者アンケートについて 

 【副 委 員 長】（４）令和６年度図書館利用者アンケートについて事務局より説明をお

願いします。 
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【図 書 館 長】‐資料により説明‐ 

【副 委 員 長】この件について御意見、御質問はありますか。 

【副 委 員 長】ニーズがあるとなったときに、例えば交通手段への補助などにはお金が

かかるが財政的な裏付けは見込んでいるのか。 

【図 書 館 長】財政的なことは結果が出次第検討していく。 

【副 委 員 長】補助や送迎サービスという結果が多ければ困ることになるのではないか。

買い物など他の用途に使われるなど難しい問題になる怖れもあり心配である。 

【図 書 館 長】いろいろなご意見をうかがった上で設問を決定したい。 

【生涯学習課長】図書館サービスも含め、現在は移動手段等の高齢者サービスを考えてい

かなければならない時期に来ている。誤解のないような設問を検討していきたい。 

【小 池 委 員】交通手段補助や送迎サービスはちょっと違うと思う。コミバスの巡回経

路の検討ならあり得る。 

【生涯学習課長】お気づきの点があれば会議終了後でも係にお知らせください。 

【副 委 員 長】全て終了しましたが他に何かありますか。 

～ なし ～ 

【副 委 員 長】用意された案件が終了したので進行を事務局に戻します。 

【図 書 館 長】その他ありませんのでこれで終了します。ありがとうございました。 

 

午後３時４５分閉会 


